

EL MERCURIO HACE 30 AÑOS

12 de julio de 1994



MARCHA DE LA CUT. Junto a otros dirigentes de la Central Unitaria de Trabajadores y delegados de diversos sindicatos, el presidente de la entidad, Manuel Bustos, encabezó la columna de manifestantes que partió desde la Plaza Italia al centro de la ciudad. Dijo que no era intención de la central sindical tensionar el proceso democrático, pero que era

necesario pedir al Ejecutivo cambios en la legislación laboral, y a los empresarios, un mejor trato hacia los trabajadores.

HAITÍ. El gobierno ordenó a una misión de derechos humanos de la ONU y la OEA que abandone el país en un plazo de 48 horas, en una acción que las Naciones Unidas calificaron como una provocación y una afrenta.

DRAMÁTICO BALANCE. El ochenta por ciento de los delitos cometidos en Chile están vinculados a la ingestión de alcohol y drogas. El peligro emergente en el país respecto de la drogadicción está representado por la cocaína, y por la proximidad con los centros productores de Perú, Bolivia y Colombia.